

■ Salobreña 17-10-1999

El auditorio acogió medio centenar de espectáculos desde su inauguración, hace nueve meses

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

El auditorio municipal Villa de Salobreña ha acogido, desde su inauguración, más de medio centenar de espectáculos y durante los últimos nueve meses. Estos datos hacen pensar a los responsables municipales que ha llegado el momento de potenciar, en su doble vertiente, estas instalaciones, capaces de albergar actos programados por el Área de Cultura del Ayuntamiento junto a todo tipo de actividades congresuales.

Este auditorio fue inaugurado en febrero de este año y desde entonces se han celebrado 57 actividades culturales, de las cuales 21 han sido conciertos de música, una docena de representaciones teatrales y otras tan-

tas proyecciones cinematográficas. Junto a estas actividades el recinto ha amparado una serie de congresos, conferencias y encuentros como el de Educación Infantil, o la recientemente finalizada Convención Beepfood 2000, que ha sido organizada por una agencia de viajes especializada en este tipo de eventos, y que ha elegido al Auditorio Villa de Salobreña como lugar de encuentro para las reuniones de trabajo, donde se han dado cita más de 150 asistentes de una multinacional norteamericana dedicada a la alimentación, y que desplazaron hasta la villa a los responsables de su departamento nacional en los especialidades de venta y de marketing, para realizar su balance.

O

Un balance muy positivo del Auditorio de Salobreña

Más de cincuenta espectáculos ha acogido el Auditorio de la Villa de Salobreña en menos de los nueve meses transcurridos desde su inauguración. Estos datos hacen pensar a los responsables municipales del área que ha llegado el momento idóneo para potenciar la doble vertiente de explotación que pueden desarrollar estas instalaciones, capaces de albergar no sólo los actos programados por el Área de Cultura del Ayuntamiento salobreño, sino todo tipo de actividades congresuales.

Recordemos al respecto que el Auditorio de la Villa fue inaugurado en febrero de este año; desde entonces y hasta la fecha, se han celebrado 57 actos culturales, de los cuales 21 han sido conciertos de música, doce representaciones teatrales y otras doce proyecciones cinematográficas.

Además de estas actividades estrictamente culturales, este aforo ha acogido una serie de congresos, conferencias y encuentros como el de Educación Infantil, o la recientemente finalizada Convención Beepfood 2000, que ha sido organizada por una agencia de viajes especializada en este tipo de eventos, y que ha elegido al Auditorio de Salobreña como lugar de encuentro para las reuniones de trabajo de los más de 150 asistentes de una multinacional norteamericana del mundo de la alimentación, que ha desplazado hasta la Villa a los responsables de su departamento nacional en los departamentos de venta y de marketing, para realizar su balance económico anual, junto a objetivos y expectativas empresariales para el próximo año.